
ПРОТОКОI NSЗ

заседания комиссии по проведению отбора наиболее посещаемой муtrишипальrrой

территорИи общего пользоваIIия в п.2-го участка инсти"tута им,Докучаева KaMerrHo*

Степного сельского поселения, подлеждщей благоустройству в 2018 году

02.08.201Вг. здание администрации Каменно - Степного
сельского поселения

На засед ании присутствоваJIи члены комиссии:

председателъ комиссии, глава Каменно-

степного селъского поселения

заместитепъ председателя комиссии,

заместителъ главы админисlрации
Каменно-Степного с/п

депутат СНД Каменно-Степного сiп

старшая по МКД Ns64

представитель партии <Единая Россия>>

председателъ первичной организации

Инвалидов

Vlорозова Jlrо/tми-lIа Иваrrовrtа

Черенков Борис Васи-lrьевич

Рябцев Алексаtt/dр I-Iико:lаевич

Богомолова Татьяriа IIетровtла

AllocoBa I] аlIелt,гиrrа I [икол aeBI,Ia

Кос,грrоков Аttа,го;rий IJасиJIьевич

Установление наJIичия кворума,

заседание комиссии признано полномочным. На заседании комиссии

присутствую все члены комиссии,

Приняли уIастие в голосовании б человек,

Повестка дня

рассмотрение и утверждениё ежемесячного отчета по промежуточным

результатаМ реаJIизации мероприятий, предусмотренных ПостановJIением

ПравитеЛьства Воронежской области от 2З,01,2018 Ns38 <О распределении

субсидиЙ из областного бюджета бюджетам муницип€}JIъных образованиЙ

Воронежской области на осуществление мероприятий IIо формированию

современной городской среды в рамках государственной про|раммы

ВоронеЖской областИ Формирование современной городской среды

воронежской области на 20t8_2О2З годы на 2018 год( в редакции

постаноВления правителъства Воронежской области от 13,03,2018 Ns207 на

благоустройство территории парка, расположенного в IV квартаJIе п,2-го

участка института им, Щокулаева,



По вышеуказанному вопросу выстуIIиJIа Морозова Л.И., она сообIцила

о промежуточных результатах ре€tлизации мероприятий, предусмотренных

постановлением.

план выполнения намеченных мероприя,гий составляет

25%.Выполнены работы по устройству траншей для прокJIадки кабеля

оьвещения, проведена укладка кабеля, уложен паребрик вдоль велодорожки,

смонтировано твердое основание дJIя

покрытие с центральной аллеи и площадки

входных групп, снято тI]ерлое

перед памятником.

решили: Информацию Морозовой Л.и. принять к сведению.

Подписи:

-Мороrова Л.И.

Черенков Б.В.

Рябцев А.Н.

-4- *ПОоЕГч Аносова В.[{,

--_-.-----7-

Богомолова Т.П.
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